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Amt Brück
- Der Amtsdirektor -

Eingang im Sitzungsbüro: 31.01.2025 Beschluss-Nr.: Bw-00-75/25

Aktenzeichen:

Amt: Büro des Amtsdirektors zu behandeln in:

Datum: 28.01.2025 öffentlicher Sitzung X

Version: 1 nicht öffentl. Sitzung

Betreff:Arbeitsgruppe Hausärztliche Versorgung und Schaffung von Räumlichkeiten
(Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen-SPD und Gemeindevertreter Philipp Konopka
(CDU) vom 16.01.2025)  
Kurzinfo zum Beschluss   

Finanzielle Auswirkungen: Nein

Gesamtkosten:  Jährliche Folgekosten:  

Finanzierung
Eigenanteil:

 Objektbezogene
Einnahmen:

 

Haushaltsbelastung:  

Veranschlagung: Nein mit  

Produktkonto: FinanzH: ErgebnisH:

geprüft und bestätigt:
Unterschrift Kämmerer

geprüft und bestätigt:
Amtsleiter Amtsdirektor

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen

GV 1 19.02.2025

O  Weitere Beratungsfolgen auf der 2. Seite
 

Unterschrift / Datum:

Vorsitzender der GV
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Beschluss-Nr.: Bw-00-75/25

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen

Beschlusstext:
Die Gemeindevertretung Borkwalde beschließt die Errichtung einer Arbeitsgruppe mit bis zu
drei Personen aus der Mitte der Gemeindevertretung unter punktueller Hinzuziehung der
Amtsverwaltung, die sich mit der Aufrechterhaltung der hausärztlichen Versorgung in
Borkwalde befasst und dazu regelmäßig in der Gemeindevertretung berichtet.  

Unterschrift / Datum:

Vorsitzender der GV

Begründung

Die Hausärztinnen in Borkwalde werden voraussichtlich Mitte 2027 in den Ruhestand treten.
Dies hat zur Folge, dass zwei Kassensitze an dem Ort wegzufallen drohen. Sowohl die
Apotheke als auch Physiotherapie knüpfen die Aufrechterhaltung ihres Standorts an die
hausärztliche Versorgung im Ort. Erste Versuche einer Nachfolge Perspektiven im Ort zu
bieten und Investoren zur Errichtung einer Örtlichkeit zu finden, schlugen fehl. Die
Mitglieder der Arbeitsgruppe werden sich in regelmäßigen Treffen und unter Hinzuziehung
verschiedener der Sache dienlichen Akteure ausschließlich dem Anliegen der Fortführung
einer hausärztlichen Versorgung und der Schaffung von Räumlichkeiten widmen und dazu
in der Gemeindevertretung berichten.  


